

Herr Gleß erklärte dem Ausschuss die Historie und heutige Situation zu dem Gebiet des Bebauungsplans 408/1 Gewerbegebiet Menden Süd am Bahnhof. Er stellte heraus, dass die neuen Grenzen des GEP aus 2004 weitläufiger gefasst sind und warnte davor, den alten B-Plan 408/1 nun umzusetzen, da dadurch wertvolle Flächen verloren gingen.

Nach kurzer Aussprache erklärte Herrn Grote für die SPD-Fraktion, dass der Antrag zurückgezogen wird.

Die Verwaltung wird beauftragt, unverzüglich den Auslegungsbeschluss zum Bebauungsplan 408/1 vorzubereiten und in der nächsten Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses vorzulegen.

Der Antrag wurde zurückgezogen.